

BREVES

RECLAMADA POR SECPAL Y AEPAL

El CECOVA se suma a la petición de la acreditación profesional en cuidados paliativos

- — VALENCIA 28 ABR, 2015 - 12:37 PM

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) se ha sumado a la petición de la acreditación profesional en cuidados paliativos, realizada reciente y conjuntamente por la Sociedad Española de Cuidados Paliativos (SECPAL) y la Asociación Española de Enfermería en Cuidados Paliativos (AEPAL).



Según expone esta institución colegial de ámbito regional, y que representa a los profesionales enfermeros de esta comunidad autónoma, es necesario destacar "la importancia del papel" que desempeñan estos sanitarios en esta materia, la cual "supone la atención integral de las personas a lo largo de todas las fases de la enfermedad". Por ello, muestra su "apoyo" a esta reclamación ejercida por ambas organizaciones.

El objetivo de SECPAL y AEPAL con esta medida en relación con la acreditación profesional en cuidados paliativos, que es respaldada por el CECOVA, es "fomentar la formación y acreditación de los profesionales sanitarios que trabajan en el ámbito de cuidados paliativos, además de recursos y formación específica de los cuidadores de este tipo de pacientes".